

Chumatlán, Ver. A 10 de Diciembre de 2024.

Reciben servidores públicos de Chumatlán capacitación en DDHH



Servidores públicos del Ayuntamiento de Chumatlán participaron de la Jornada Básica de Capacitación impartida por autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV).

La jornada de capacitación se conformó por los cursos “Derechos Humanos en México”, “Derecho a la Igualdad y No Discriminación” y “Uso Legítimo de la Fuerza”.

La actividad estuvo a cargo de Erwin Cisneros Morán, Encargado Operativo del Programa de Capacitación; y Giovanni Sagardi Gasca, Coordinador del Programa de Personas Promotoras del Organismo Estatal.

Dichas acciones se realizan como parte de las jornadas de capacitación que se promueven desde la Secretaría Técnica de la Comisión Estatal con la finalidad de que los servidores públicos municipales amplíen sus conocimientos en materia de protección, respeto y defensa de derechos humanos.